

Dolomit Boutique Hotel

Alojamiento en la Villa. Actividades opcionales: esquí, senderismo, BBT,
interacción con alpacas...



DESDE € | 8 DÍAS

Itinerario

INFORMACIÓN

Romántico hotel boutique en Alta Badia, en el corazón de los Dolomitas.

Habitaciones de diseño, exquisitas experiencias culinarias, una sauna finlandesa y una piscina de verano para su relax, a un paso del Sellaronda.

Ser un hotel boutique y serlo en la montaña, en el corazón de los Dolomitas.

Mantener la promesa de ofrecer una auténtica experiencia hotelera y hacerlo en el entorno natural de los Dolomitas, Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO. Así es el Dolomit Boutique Hotel, en Alta Badia.

Un hotel en el que hemos redefinido el concepto de viaje, vacaciones, huésped y sostenibilidad.

Un hotel que pretende mejorar la vida de nuestros huéspedes y de nuestra comunidad, creando un lugar único centrado en el territorio del que formamos parte, donde las personas se sientan inspiradas y parte de la localidad que visitan.

Creemos que pocas cosas en la vida son tan esenciales e impactantes como las personas y los lugares que encontramos cuando viajamos, y tratamos de transmitir esta filosofía a través de nuestro trabajo, con un servicio fiable, una visión creativa, un espíritu independiente y una profunda conexión con el entorno. Nuestro Dolomit Boutique Hotel sigue siendo familiar y se inspira en los hoteleros del pasado, cuyo concepto de la hospitalidad se basaba en la comunidad, la acogida de los huéspedes y el cuidado de cada detalle.

HABITACIONES

Una estancia inolvidable en el Boutique Hotel Dolomit de La Villa

Descubra estilos y comodidades únicos con vistas a los Dolomitas de Alta Badia en nuestras habitaciones de diseño exclusivo.

Nuestras 19 habitaciones son únicas. Cada una lleva el nombre de una fruta o especia, y su diseño, color y aroma están inspirados en esa fruta o especia en particular. Hay detalles de diseño por todas partes.

En cada habitación encontrará Wi-Fi de alta velocidad, TV de pantalla plana, cuarto de baño con bañera o ducha, secador de pelo y productos ecológicos procedentes de mercados de comercio justo para su cuidado.

Excepto dos habitaciones, todas disponen de fantásticos balcones con vistas a las montañas de los alrededores, ¡incluidas Santa Croce, Lavarella y Conturines!

Cannella, Mocca, Arancia, Pino... ven y elige tu habitación.

COCINA

Tradición, innovación y pasión: cocina excepcional en los Dolomitas de Alta Badia

Una experiencia culinaria única en el Restaurante Pizzeria La Tor del Boutique Hotel Dolomit de La Villa.

Las recetas de la abuela, preciosas e insustituibles, la tradición del Tirol del Sur, lo mejor de la cocina italiana e internacional, una vuelta al mundo

culinaria para formarse... Todo ello, unido a una búsqueda constante de nuevas experiencias, define la cocina del restaurante y pizzería La Tor, refugio y encanto en la planta baja del hotel.

Un lugar donde las botellas exclusivas de bodegas ecológicas buscadas por toda Europa se sientan

junto a las mejores etiquetas de vinos italianos. Un lugar donde la cerveza procede de cervecerías que han escrito su historia. Un lugar donde platos especiales y exclusivos se añaden semanalmente a un menú especial, porque la comida es un descubrimiento y el sabor, un viaje.

Qué incluye

- Alojamiento 7 noches

No incluye

- pasaje aéreo (indíquenos su fecha y ciudad de partida y le mandaremos opciones)
- traslados o coche de alquiler
- actividades en la zona